

学校教育目標 ○自ら学び、考える子 ○心豊かで、思いやりのある子 ○たくましく生きる元気な子



えどがわ

春日部市立江戸川小中学校
学校だより1月号
令和6年 1月 9日
児童生徒数207名

江戸川小中学校ホームページ <https://schit.net/kasukabe/edogawa/>

令和6年は、悲しく痛ましい災害と事故に見舞われる幕開けとなりました。

能登半島地震によって犠牲となられた方々に心よりお悔やみ申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。また、羽田空港での航空機事故でお亡くなりになった海上保安庁職員の方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、負傷された乗客、乗員の方々の一日も早いご回復をお祈り申し上げます。

江戸川小中学校児童生徒職員一同

一日一日を「地道」に!! ~成長、発展を目指して!~

校長 菊野 大

皆さん、新年明けましておめでとうございます。

皆さんは2024年、令和6年の元旦をきつと清々しく、そして洋々たる思いを胸に迎えたことでしょうか。新たな一年の自分への期待や達成しようとする目標を掲げることはできましたか。昨年までの自分から一段成長するための道標を何か一つ、この年の初めに掲げてみましょう。

さて、江戸川小中学校は今年で開校6年目を迎えます。5年目となった昨年4月からは、児童生徒の皆さん、先生方、そして保護者や地域の方々と一緒に『成長、発展する』江戸川小中学校づくり』を目指しています。学校が成長、発展するということは、児童生徒の皆さん一人一人が成長、発展するということです。人が成長や発展を成し遂げるには、いろいろなことが大切になるのですが、次の言葉を読んで、皆さんはどんなことを感じるでしょうか？

- ❖ 小さなことを重ねることが、大きな成長[成功]にたどり着く唯一の道だ。(畠・秋・カ)
- ❖ 努力に即効性はない。でも努力は裏切らない!(畠・元・野・野)
- ❖ 平凡なことを毎日平凡な気持ちで実行することが、すなわち非凡なのである。(ワカ・小・織)
- ❖ 本気で成長[成功]したいと思うなら、ズルはしないことだ。根気よく努力するしかないのだ。(カ・勲・群・繁)

この4つの言葉、皆さんはどのように受け止めますか(感じますか)？

私は、この4つの言葉、表現は違いますが、「人が成長するには『地道さ』が大切だ!」と教えてくれているように思います。大きな成長(発展)や成功にたどり着く秘訣は、何か目新しい大きなことをしようとするのではなく、自分が毎日取り組める小さなことを根気強くコツコツと積み重ねていくことなのだと教えてくれているように思います。また、その成長や成功に近道はないということも、この4人の偉人(賢人)が教えてくれているように感じます。

2024年(令和6年)の一日一日、一つ一つの当たり前前の取組に気持ちと力を注いでいきましょう。粘り強く努力を重ね続ける一年にしましょう。そうして、江戸川小中の一人一人が大きな成長や発展を遂げられる2024年(令和6年)を築き上げたいものです!

保護者、地域の皆様、新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い申し上げます。

本年が保護者の皆様、地域の皆様にとって輝かしい年になりますよう、お祈り申し上げます。

また、保護者、地域の皆様には、開校6年目となる本校の教育活動に對しまして、ご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

1月行事予定

月	曜	学校行事等	月	曜	学校行事等
1	月	元日 冬季休業日 ※学校閉庁日	16	火	後期S C勤務日 9学年・けやき身体測定
2	火	冬季休業日 ※学校閉庁日	17	水	7学年スキー教室第1日 ジュニアステージおはなし会
3	水	冬季休業日 ※学校閉庁日	18	木	7学年スキー教室第2日
4	木	冬季休業日	19	金	7学年スキー教室第3日
5	金	冬季休業日	20	土	休日 市内書きぞめ展
6	土	休日 冬季休業日	21	日	休日 市内書きぞめ展
7	日	休日 冬季休業日	22	月	専門委員会
8	月	成人の日	23	火	
9	火	始業式	24	水	前期課程学力テスト 中央委員会
10	水	月の授業 給食開始 伝達集会 後期第3回スベコン 前期S C勤務日	25	木	前期ハッピータイム
11	木	9学年三者面談(希望者) 全校読書会 1・2・4学年身体測定	26	金	教育相談日
12	金	9学年三者面談(希望者) 3・5・6・7学年・こたご身体測定 ラジオ体操コンクール表彰・出張授業	27	土	休日
13	土	休日	28	日	休日
14	日	休日	29	月	ふれあいアート展(～2/12 オンライン)
15	月	児童・生徒集会 8学年身体測定 4～6学年クラブ活動	30	火	後期S C勤務日
			31	水	

【春日部市特別支援学級ふれあいアート展】

日時 令和6年1月29日(月)～2月26日(月)
会場 春日部市教育委員会プロダクトポータルサイト
https://schit.net/kasukabe/center/gakko_now
内容 ※WEB上での開催となります。
絵画、粘土、工作、習字、家庭科作品、技術科作品等の掲載
主催 春日部市特別支援教育推進協議会
春日部市教育研究会 特別支援教育研究部
春日部市教育委員会
問合せ 春日部市教育委員会 指導課
TEL048-763-2220

【令和6年度埼玉県教科用図書選定審議会委員の公募について】

募集対象 令和6年4月1日現在、埼玉県内の義務教育諸学校に在籍(予定含む)する児童生徒の保護者
応募方法 教科書に関するテーマの「作文」と別様式による「応募票」を郵送または直接持参
応募期間 令和5年12月25日(月)から令和6年1月26日(金)
※詳細は募集要項を江戸川小中学校ホームページに掲載してありますので、ご確認ください。

5年生小学生TV制作体験

12月6日(水)に、5年生が春日部市視聴覚センターを訪問し、「小学生TV制作体験」を行いました。事前に、「カメラマン」「ディレクター」「キャスター」などの役割分担をして、セリフなども準備をしました。当日は、スタジオで実際にTV製作を体験し、後日その完成したものを視聴しました。



4年生社会科見学

12月6日(水)に、4年生が社会科見学で川越に行きました。「まつり会館」では、今年取り組んだ「榎神楽」に似ているところをたくさん知ることができ、「菓子屋横町」では、持って行ったお小遣いの金額を考えて買い物をするのができ、「喜多院」では、徳川家光にまつわる展示類を見学することができました。



1・2年生校外学習

12月7日(木)に、1,2年生は校外学習として東武動物公園に行きました。園内では、ヤギの餌やり体験やオットセイショーの見学、2年生がリーダーになってグループで見学しました。いろいろな動物を見たり、触れたりして、楽しく過ごすことができました。2年生が1年生を気づかいながら活動し、上級生としての成長を感じました。



持久走大会

12月14日(木)に、全校持久走大会がありました。今年度は、全校で一斉に開催することができました。練習してきた成果を発揮するために、最後まで全員が懸命に走りきりました。

自分たちの出番ではないときにも、同じ学年だけではなく、他の学年の走りを精一杯応援する姿が見られ、江戸川小中学校の子供たちの心の温かさを感じました。



期末集会(任命式)

12月21日(木)に期末集会がありました。第6期となる、児童・生徒会役員任命式が行われました。第5期児童・生徒会本部役員のみなさん、ありがとうございました。新本部役員のみなさん、これからどうぞよろしくお願ひします。

